



BAYERISCHER LANDTAG
ABGEORDNETER

JOSEF ZELLMEIER
STAATSSSEKRETÄR A.D.

Kunstforum Schloss Hohenstein

Liebe Kunstfreunde,

Kunst und Kultur sind das Salz in der Suppe einer jeden Gesellschaft. Als Niederbayer und überzeugter Bewohner des ländlichen Raums weiß ich, dass sich diese nicht nur in den großen Städten und Ballungsgebieten abspielen, sondern auch in der Fläche.

Das Kunstforum auf Schloss Hohenstein in Oberfranken ist ebenso ein lebendiger Beweis, wie vielfältig Kunst abseits von Millionenmetropolen wirken kann. Die geschichtsträchtigen Mauern in Hohenstein sind ein hervorragend geeigneter Rahmen dafür. Seit 2016 wirkt die Oskar-Hacker-Stiftung mit ihren Vorständen Ralph Veil, Silvia Hacker-Notar und Ingo Michael Regner vor Ort und rückt das Schloss damit in den Fokus von international bedeutenden Ausstellungen.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen und das großartige private Engagement der Initiatoren würdigen. Mit ihrem Einsatz findet das Schloss Hohenstein zu neuer Blüte, was auch durch die gelungene Sanierung der Gebäude und des Parks abgerundet wird. Gerade in diesen besonderen Zeiten ist es wichtig, Kunst und Kultur so gut es geht zu fördern und unterstützen, damit sich die Menschen nach Corona wieder genauso daran erfreuen können wie zuvor. Ein herzliches Vergelts Gott!

*Josef Zellmeier
Vorsitzender des Ausschusses für Staatshaushalt und Finanzfragen
Mitglied des Bayerischen Landtags*